

# Trabajadores agrupados en la Fenats anuncian paro nacional: exigen a Gobierno cumplir compromisos

Un paro en todo el país anunciaron los trabajadores de la salud agrupados en la Confederación de la Fenats Nacional, para exigir que el Gobierno cumpla sus compromisos de campaña. Extender la Ley de 40 horas al sector público, otorgar una asignación técnica universal y cumplir con los compromisos del incentivo al retiro y la carrera funcionaria, son las cuatro peticiones principales que realizan al Ejecutivo los funcionarios.

Al respecto, el presidente de la Confederación Fenats Nacional, Emerson Berríos, señaló que "lo que le estamos solicitando al gobierno al cual apoyamos es que cumpla lo prometido, nada

más que eso".

La presidenta de la Federación de Asociaciones de Funcionarios de la Fenats Nacional, Fabiola Leiva, criticó a los parlamentarios que se oponen a las distintas reformas.

La representante de la Central Unitaria de Trabajadores en la región de Los Ríos, Felisa Ortiz, calificó como nefasto que algunos parlamentarios de derecha, después de la Cuenta Pública presidencial, aseguran que iban a terminar el diálogo con el Gobierno, a consecuencia del anuncio realizado por el mandatario en materia de aborto.

Por su parte, la vicepresidenta de la Confederación Fenats

Nacional, Karen Palma, planteó su descontento con el trabajo realizado por la ministra de Salud, Ximena Aguilera.

Dichas declaraciones se hicieron en un ampliado nacional realizado en Valdivia.

En este encuentro se tomó la decisión de iniciar un proceso de movilización a contar de la próxima semana, incluyendo un paro nacional, presionando al Gobierno para que cumpla lo comprometido.

La movilización afectará a hospitales, servicios de salud, cesfam y otros recintos ubicados entre Iquique y Ancud.

